

Panamá pide respaldo a Pacto Neutralidad

Naciones Unidas, mayo 31. (AP). Panamá instó hoy a la comunidad internacional a sumarse al tratado que garantiza la neutralidad del canal tanto en la paz como en la guerra, y recalcó su voluntad de no permitir que su territorio sea usado para albergar contingentes militares extranjeros.

Además, manifestó su respaldo a la propuesta venezolana de un pacto de limitación de armas convencionales que abarque a toda América Latina.

En su intervención de hoy en la Asamblea General extraordinaria sobre desarme, el presidente de la delegación panameña, em-

bajador Jorge E. Illueca, declaró que el interés de su país en materia de desarme ha de concentrarse "especialmente en el reconocimiento de su función geográfica como acciones del mundo y, desde luego, en la creación de condiciones de paz y seguridad de todas las latitudes, pero muy singularmente en la región latinoamericana".

Panamá suscribió con los Estados Unidos el tratado del Canal de Panamá de 1977, dijo, así como un tratado conveniente a la neutralidad permanente de la vía interoceánica.

"Es altamente significativo", añadió el em-

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANO BIONICA. Londres, mayo 31. (AP). Joanne Brennan, de 3 años, muestra su mano derecha "biónica", junto a sus padres Mureen y Bill. La pequeña acaba de retornar de Suecia donde el cirujano Rolf Sorbye le colocó su nueva mano.

Perú ratifica su decisión de cumplir con las elecciones

Lima, mayo 31. (Latin). El gobierno ratificó hoy aquí su decisión de cumplir con las elecciones para la Asamblea Constituyente, programadas para el 28 de junio, mientras tambaleaba la izquierda política ante la represión militar. Este sector político sufrió hoy un duro golpe al oficializarse la disolución de la poderosa Confederación Nacional Agraria (CNA) y su dirigencia era acusada de acciones subversivas y de dividir la masa campesina, unos 6 millones en todo el país.

El primer ministro y ministro de Guerra, general Oscar Molina, Pasa a la página 13

Peligra retirada israelí de Líbano por choques armados

Beirut, mayo 31. (DPA). Graves choques armados, que podrían poner en peligro la fecha del 13 de junio como límite para la retirada israelí, estallaron hoy en el sur del Líbano por razones todavía confusas. Mientras los presidentes Hafes Al Assad, de Siria, y Elias Sarkis del Líbano, se reúnan en Lattakia (Siria), para analizar las relaciones con las organizaciones guerrilleras.

Las fuerzas de la ONU en el sur del Líbano "UNIFIL" se esforzaban vanamente por lograr un cese el fuego, que según unas fuentes fue abierto por unidades israelíes y según otros por guerrilleros palestinos.

Pasa a la página 13

Young aconseja silencio sobre ataque cubano a política E. U.

Naciones Unidas, mayo 31 (AP). El embajador norteamericano en las Naciones Unidas, Andrew Young, está aconsejando que se guarde silencio respecto a los ataques de Cuba contra la política africana del presidente Jimmy Carter. Dijo en ese sentido que una enérgica respuesta desviaría la atención del debate especial sobre desarme de la

asamblea general, expresaron fuentes diplomáticas. Young no utilizó el período de 15 minutos a que tenía derecho para responder ayer al vice presidente de Cuba, Carlos Rafael Rodríguez, que dijo a la asamblea que la acusación de Carter de que Pasa a la página 13

Bolsa gana terreno pero deshace mejoría en cierre de jornada

Nueva York, mayo 31 (AP). La Bolsa ganó más terreno hoy, pero la mejoría se deshizo hacia el cierre de la jornada bursátil.

Fue una jornada de transacciones moderadamente activas.

La ola de compras tempranas tuvo lugar al tiempo que el Departamento del Trabajo anunciaba que el índice de precios para el

Pasa a la página 76

Planes de sabotear próximas elecciones denuncia Colombia

Bogotá, mayo 31. (Latin). El ministro del Interior Alfredo Araujo Grau denunció la existencia de planes extremistas para sabotear las elecciones presidenciales del domingo en Colombia. "Hay gentes interesadas en que no haya elecciones", dijo el ministro a los periodistas al comentar la escala de violencia que ocasionó ayer la muerte de un universitario, en enfrentamientos entre estudiantes y la fuerza pública.

"Está comprobado. Hay deseo de sabotear los comicios", agregó el ministro, pero se abstuvo de identificar a los responsables de esta acción.

Los colombianos elegirán el 4 de junio al sucesor del presidente liberal Alfonso López Michelsen para un período constitucional de cuatro años.

Nueve candidatos, siete hombres y dos mujeres aspiran a llegar al poder.

Araujo indicó que afortunadamente la minoría que busca alterar el proceso electoral no podrá lograr sus propósitos "porque, finalmente, se impondrá el patriotismo y el buen juicio de la ciudadanía".

"Los comicios se realizarán con tranquilidad y paz", pronosticó el vocero del gobierno.

Decisión de Brasil de cancelar reunión sorprende a Argentina

Buenos Aires, mayo 31. (AP). La Argentina expresó hoy su "sorpresa y perplejidad" por la decisión brasileña de cancelar una reunión de cancilleres de los dos países y del Paraguay dentro de nueve días, pero al mismo tiempo reafirmó "...su permanente disposición para la búsqueda de soluciones concertadas entre los tres países". Un comunicado de prensa fue entregado esta tarde, después de reuniones mantenidas por el canciller Oscar Montes con sus asesores, aparentemente sorprendidos por la decisión de Itamaraty de dejar sin efecto la reunión de ministros de Relaciones Exteriores de la Argentina, Brasil y Paraguay, que debía efectuarse en Brasilia el 8 y 9 de junio. Su objetivo era conciliar emprendimientos hidroeléctricos de los tres países

en el río Paraná.

El documento rechazó, al mismo tiempo, la afirmación brasileña de que la Argentina, en "ayudas memoria" entregadas el 22 y 27 de este mes a los gobiernos de Asunción y Brasilia, hubiese planteado cuestiones que no ceñirían". Al campo perfectamente definido que los tres gobiernos habían fijado como ob-

Pasa a la página 13



SE ENTREGA. Sao Paulo, mayo 31. (AP). Gustav Franz Wagner, se entregó a las autoridades y negó ser responsable de la muerte de millares de personas en Treblinka.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FABRICACION RUSA. La Habana, Cuba, mayo 31. (AP). Un vehículo militar de fabricación rusa, pasa frente a un cartel que alude a Africa. Dice así:

"Africa no está sola en su lucha". Cuba negó su intervención en ese continente.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 31